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ATA 28ª PLENÁRA ORDINÁRIA DO CONRERP 2ª REGIÃO 1 

Ata da 28ª Plenária da Gestão, realizada em 29 de julho, com início às 08h, por meio de reunião 2 
virtual, contando com a participação de Patrícia (Presidente e Secretária-Geral), Érica Bassi, 3 
Fabiano Goidoi, Guilherme, Alane Ferreira, Eliana, Carolina, Thierry Parmigiani, José Augusto, 4 
entre outros. A presidente Patrícia abriu a reunião agradecendo a presença de todos e 5 
destacando os esforços realizados para a organização do conselho. Em seguida, Fabiano 6 
(Godoy) e Guilherme apresentaram o progresso na atualização do sistema de cobrança e 7 
cadastro, com foco na eliminação de pendências referentes aos anos de 2023 e 2024, além do 8 
planejamento para finalizar as de 2019. Foram mencionados problemas técnicos no sistema para 9 
pessoas jurídicas, cuja solução está em andamento. Na sequência, Alane apresentou o controle 10 
de gastos de julho, destacando as despesas relacionadas a RH, estrutura e operação. Informou 11 
que débitos antigos foram quitados e que houve renegociação de valores em aberto. Também 12 
foi debatida a inadimplência e a proposta de criação de um programa de parcelamento de débitos 13 
(Refis). No ponto sobre fiscalização, Érica relatou as visitas realizadas a agências para 14 
regularização de registros e trouxe para discussão a exigência do registro profissional em 15 
concursos públicos, com ênfase em um caso específico da UFPR. Quanto ao concurso público, 16 
foram abordados o planejamento para abertura de vagas para servidores concursados, a escolha 17 
da banca organizadora e a definição do cronograma do certame. Sobre o Prêmio RP, discutiu-18 
se o lançamento do edital e o início das indicações, além da organização do evento de 19 
premiação, previsto para 30 de novembro na FAM. Também foram abordadas questões sobre 20 
patrocínios e a participação dos alunos da instituição no evento. Nos demais assuntos, foram 21 
discutidas pendências financeiras junto ao Conselho Federal e o planejamento para as eleições 22 
do conselho. Por fim, a presidente Patrícia agradeceu a dedicação de todos, destacando a 23 
importância do trabalho em equipe. Após as considerações finais, a reunião foi encerrada. 24 

A data da próxima reunião será definida posteriormente. 25 

São Paulo, 29 de julho de 2024 26 


